

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



TRAÍA MOCHILA DE REPARTIDOR CON MARIGUANA

## De cinco balazos, aniquilan a biker

La víctima circulaba en una motoneta cuando fue atacado por un par de motociclistas

LUIS ALCÁNTAR

Cuando circulaba a bordo de una motoneta la noche del jueves por la colonia Santa María la Ribera, en la alcaldía Cuauhtémoc, un hombre fue atacado a balazos por sujetos que viajaban en una motocicleta quienes lograron escapar tras la agresión.

Fue minutos antes de la medianoche, cuando el hombre, identificado como Estefano, circulaba por la calle Arnado Nervo, a bordo de su vehículo marca Honda Navi color rosa, cargando una mochila similar a las utilizadas por los repartidores de comida por aplicación. Cuando al llegar al cruce con la calle Fresno fue interceptado por un par de motociclistas que sin mediar palabra le dispararon en varias ocasiones, para después emprender la huida.

Tras la ráfaga de plomo, Estefano cayó sobre el asfalto mien-

tras la sangre que salía de sus heridas pintaba de rojo su ropa.

Al asegurarse de que los pistoleros se habían ido del sitio, los testigos de la agresión se acercaron a auxiliar a la víctima. Sin embargo, al ver la gravedad de sus lesiones, llamaron a los servicios de emergencia.

Antes de que policías y paramédicos acudieran al lugar, familiares de la víctima acudieron al lugar donde desesperados pedían ayuda para llevar al hombre a un hospital.

**AGONIZÓ.** Finalmente, al sitio llegó una ambulancia particular que trasladó a Estefano al hospital Rubén Leñero, donde más tarde se informó su muerte. La víctima había recibido tres disparos en la espalda y dos más en el cuello.

En la mochila que portaba la víctima, la cual quedó en el sitio del ataque, policías hallaron varias dosis de marihuana, por lo que las autoridades creen que esta agresión podría ser parte de un ajuste de cuentas entre narcomenudistas de la zona.

Joven adicto se drogaba con un 'compa', cuando resbaló y cayó de una azotea

LUIS ALCÁNTAR

Con la intención de darse un 'viaje' con su amigo, Bruno subió la noche del jueves hasta la azotea de su edificio, en la Unidad habitacional Bimbo, en la alcaldía Azcapotzalco, para consumir drogas.

Luego de un par de horas de estar convivendo, tanto el joven como su acompañante estaban con sus mentes nubladas por los estupefacientes, mientras deambulaban por la azotea del inmueble.

En un momento de euforia, Bruno subió a una estructura de cemento y comenzó a caminar, sin embargo, tras dar unos pasos resbaló y cayó por al menos 7 metros, para luego estrellar su cuerpo contra el enrejado de seguridad que restringía la entrada a su edificio.

El impacto provocó que uno de los fierros de la reja se le ensartara entre su tórax y su axila, provocándole una muerte instantánea.

Al escuchar los gritos del otro joven, quien pedía ayuda, familiares de Bruno, así como algunos vecinos, salieron de sus hogares, observando a la víctima colgando del enrejado, por lo que de inmediato llamaron a los servicios de emergencia.

**ATRAVESADO.** Ante esto, minutos después policías, bomberos y paramédicos acudieron al sitio donde comenzaron a realizar las maniobras para liberar al joven, quien, al ser revisado por los técnicos en urgencias médicas, ya no presentaba signos vitales.

Finalmente, el cuerpo de Bruno, a quien vecinos lo recordaron como un joven problemático, fue llevado a la morgue donde se le realizarían los estudios correspondientes, para después ser devuelto a sus familiares.

MUJERE CLAVADO EN REJA

# TERMINA 'VIAJE' ENSARTADO





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC